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国際ロータリー２６７０地区 例会場 森友 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

27 １８ 0 ９ 0 １８ 66.7％ 

 

２０２３－２０２４年度 第２９回 例会プログラム 

開会点鍾１９時   四つのテスト／奉仕の理想 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

週末天気が悪く雪が降るかと思いましたが、降雪までには至らず購入したスタッドレスタイヤが無駄に感

じてしまったりしますが香川に向かっていると鳥インフルエンザのために消毒をしている姿を見てしまいま

した。辻会員も大変複雑な思いで推移を見守っていると思いますが、私自身も一羽、鳥インフルエンザが出

ただけで 10万羽以上処分しなければいけないというのはもったいないと思ってしまいます。それでも必要な

のでしょうがないのでしょう。香川県だけではなく徳島県三好市池田まで広がっているようで注意が必要に

なってくると思います。私個人もウィルスなどをまき散らして他人に迷惑をおかけしないように気を付けて

いきます。 

 

幹事報告 

到着週報 脇町 RC 阿波池田 RC 鴨島 RC 

・ロータリー財団より「Rotary‘s Promiseクラブ」の認証についてメールが来ております。 

先週に引き続き下記の書類を回覧します 

・2024‐2025年「度短期交換計画について」募集要項など 

・ＲＹＬＡセミナーのご案内 （2024年 4月 11日～14日開催 登録締め切り 3月 1日） 

・令和 6年能登半島地震支援金について 

例会終了後、理事会を開催いたします。 



委員会報告 

廣川親睦担当委員 

「今月の会員誕生日は 20日權田会員、25日重田会長。配偶者誕生日はいません。結婚記念日は 10日辻会員

です。」 

 

卓話 

浪越会員     

 
聞き苦しいかもしれませんが卓話ということで頑張って話したいと思います。世界大会に私自身 9回参加

しております、その時の話をしたいと思います。台北、カルガリー、フランスのニース、アメリカのシカ

ゴ、デンマーク・スウェーデン、大阪、タイのバンコク、ポルトガル、韓国の 9か国を世界大会で訪れまし

た。 

初めては私が 48歳の時、会長の役を拝命していときで台北に出席しましたが、とはいえ登録料が高く実は

ゴルフをして会場を眺めただけで終わりました。 

カルガリーの時はロータリークラブのツアーで奥さんを連れて行きました。ホテルがバンフにありカナデ

ィアンロッキーの観光地の拠点で古いホテルでしたが、大橋巨泉の土産物店があり、マリリンモンローの映

画の撮影場所があるなど楽しめました。ゴルフもしましたが子牛ぐらいある鹿がいたりして驚かされまし

た。サウナ風呂も入ったのですが、向こうは水風呂がなく気温が低いので外に出れば水風呂に入るのと同じ

効果があり必要ないとのことでした。飛行機の中でも長時間のフライトなのでお土産売り場で蟹を買いビー

ルを機内でいただいていたところ、当時のスチュワーデス（現 CA）に珍しかったのか話しかけられたのもい

い思い出です。 

次はフランスのニースになります。こちらも登録料を払わず会場の近くに行っただけですがせっかくビジ

ネスクラスの席を予約したのに飛行機会社のストライキが重なり、座席関係ない状況でしか搭乗できず帰る

羽目になりました。 



私が 50歳ぐらいの時で凄い円高で 1ドル 78円、別の話ですがローマを観光して通訳付きで一人 1,000円

ぐらいで回れるほどでした。ちょうど長女が海外留学するときで円高のおかげでずいぶん助かりました。ロ

ンドンに留学していたのですが、その時青木会員の奥様の弟さんに世話になりました。ロンドンも 3回ほど

行きましたが、朝公園を散歩していると自分の馬に乗って散歩している人がいて驚きました。ロンドンでは

カジノに入ろうとしても入れてくれず富裕層の街だという印象があります。国内 300コース、海外 300コー

ス回ることを目標に立てるようになりましたが、さすがに途中で海外 300ラウンドに目標を変えました。そ

の目標のおかげもあって世界大会に出席する意欲を持てました。 

60歳の時ロータリー100周年の記念大会、アメリカ、シカゴに参加しました。観光がほとんどでしたがア

メリカの広大さを味わってきました。シカゴからニューヨークへ移動するときナイアガラの滝を見に行こう

として水煙の上がる様、スケールの広大さに驚きました。アメリカでカジノに行こうとしたところ日本人と

いろいろな出会いがあり印象深いです。ニューヨークでは同時自爆テロの現場を見て、高槻 RCの人とブルー

ノートに連れて行ってもらいました。そこで初めて音楽の凄さを知りました。 

次はデンマーク・スウェーデンの 2か国で開催される世界大会に参加してきました。お金も高かったです

が同日通訳してくれる人もついて観光地巡りを楽しめました。その時の RI会長がもともとリンゴ農家でリン

ゴを育てるには枝を剪定が重要であり、それはロータリークラブも同じであると言っていたのが印象的でし

た。 

大阪大会は過去最大の登録者だったそうです。美馬ＲＣの初代会長の吉田さんと一緒に参加しましたが、

たまたま出会ったアメリカから来たロータリアンを誘ったら来てくれて、さすがにお金をもらうわけにもい

かないと思い支払いをしたら、後から脇町ＲＣに感謝状が届いたこともあります。 

タイのバンコクでは朝食会だけで手違いで本会議に入れなかったこともあります。 

ポルトガルでは当時の田中 RI会長が家族とともに登壇し、大きな口笛とともに降壇したのが記憶に残って

います。ポルトガルの日本人大使館に招かれて食事をいただいたこともいい思い出です。9回目の韓国ソウ

ル大会は高松空港で豊田パストガバナーといっしょになり、いろいろお話いたしました。 

9回も世界大会に行くことができたのも奥さんがほとんど一緒についてきてくれたことが大きな要因だと

思います。そして世界大会に出席した縁で田中ＲＩ会長からネクタイをいただきました。ロータリーに行く

ときは必ずこのネクタイを締めて参加しています。 

 

スマイルボックスの発表 

廣川会員「私事ですが 2月 5日にとてもいいことがありニコニコさせていただきます。」 

重田会員「65歳になります。これまで以上に健康に気を付けます。」 

辻会員「結婚して 35年になりました。」 

次回例会 

 ２月１３日 １９時～ 

場所 森友 

※出欠連絡は前日までに幹事までご連絡ください。 

 


